

Versailles, le 13 juin 2023

**Le Département & vous :  
Pierre Bédier en visite dans le canton de Versailles 2**

**- Mardi 20 juin -**

Pierre Bédier, Président du Conseil départemental des Yvelines, se rendra, mardi 20 juin, dans le canton de Versailles 2 aux côtés des conseillers départementaux Marie-Hélène Aubert et Olivier Lebrun. Cette sixième journée de rencontres s'inscrit dans le cycle de visites de terrain *Le Département & vous*, débuté en novembre 2022 et visant à poursuivre le dialogue avec les acteurs de la vie locale.

**Versailles 2 : 6<sup>e</sup> canton visité**

Au programme notamment, dès 10h :

**1/ Rencontre avec l'association Nouvelle Attitude à Buc**, une entreprise d'insertion par l'activité économique qui recrute, forme et accompagne vers l'emploi des personnes jusqu'alors éloignées du monde du travail,

**2/ Visite du Centre pédiatrique des Côtes aux Loges-en-Josas**, un établissement spécialisé dans les soins médicaux pour enfants cardiopathiques – Le château a été lauréat du loto du patrimoine en 2021,

**3/ Visite de la zone artisanale du Pont-Colbert à Jouy-en-Josas**, rencontre avec des représentants du Club des entrepreneurs Jouy-Versailles Grand Parc et visite de « la fumerie du coin » récemment labélisé « Artisan du Tourisme »,

**4/ Visite du nouvel écoquartier Louvois à Vélizy-Villacoublay**

**5/ Visite au collège Maryse Bastié à Vélizy-Villacoublay pour évoquer le futur chantier du collège**  
**Point presse (à 17h05)**

**6/ Visite du Jardin de la Piste à Viroflay**

**7/ Conclusion à l'Hôtel de ville de Viroflay pour une rencontre avec les acteurs du territoire**

**Le Département & vous : des rendez-vous pour dialoguer et agir**

Le Département des Yvelines, institution de proximité, fonde son action territoriale sur l'expertise et l'engagement des acteurs locaux afin de mener une politique bénéficiant quotidiennement à tous les Yvelinois. En initiant *Le Département & vous*, une rencontre entre élus, entrepreneurs, tissu associatif et habitants, le Département des Yvelines s'affiche en partenaire privilégié, soucieux de proposer des services publics de qualité et en faveur des Yvelinois.

C'est pourquoi, chaque mois, le Président du Conseil départemental des Yvelines, accompagné des conseillers départementaux locaux, visite un canton. Lors de ces déplacements, des échanges sont menés et plusieurs actions sont présentées.

-  yvelines.fr
-  Yvelines.78
-  Les\_Yvelines
-  Conseil Départemental des Yvelines
-  departementyvelines

